

Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ

UNE LOI SUR LES LANGUES OFFICIELLES ENFIN MODERNISÉE!

Saint-Jean, le 16 juin 2023

La **Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador** (FFTNL) est heureuse du pas historique qui a été franchi hier avec l'adoption par le Sénat du projet de Loi C-13, *Loi visant l'égalité réelle entre les langues officielles du Canada* !

Cette nouvelle Loi reconnaît la vulnérabilité du français partout au Canada, et prévoit des mesures spécifiques. Elle attribue ainsi de nouveaux pouvoirs d'ordonnance et de sanction au commissaire aux langues officielles, oblige le gouvernement fédéral à mieux coordonner la mise en œuvre de cette Loi en son sein, et précise les obligations de consultation et de mesures positives des institutions fédérales envers les minorités linguistiques.

Cette nouvelle oblige également le gouvernement fédéral à adopter une politique en matière d'immigration francophone, avec le rétablissement du poids démographique des communautés francophones et acadiennes comme objectif.

« *Après 6 années de travail du mouvement communautaire à la largeur du pays, et plus de 30 ans après sa dernière modification significative, c'est avec une grande joie et fierté que nous accueillons l'adoption du projet de Loi C-13 !* » mentionne madame Sophie Thibodeau, présidente de la FFTNL, avant d'ajouter « *Il reste encore des efforts à faire pour que la réglementation suive, mais ce qu'il vient de se passer va contribuer positivement à la survie et au développement de nos communautés au cours des décennies à venir !* ».

La FFTNL tient à remercier sincèrement tous ceux qui ont porté la cause et qui se sont mobilisés pour faire avancer ce projet si important, et à féliciter la Fédération des communautés francophones et Acadienne du Canada (FCFA) et ses membres pour leur travail de longue haleine pour aboutir à ce beau résultat. Merci!

- 30 -

La Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador (FFTNL) est l'organisme porte-parole des communautés francophone et acadienne de Terre-Neuve-et-Labrador. Sa mission est de travailler à la défense et à la promotion des droits et intérêts de ces communautés, de promouvoir la francophonie de Terre-Neuve-et-Labrador et de faciliter son développement.

Renseignements :

- Gaël Corbineau, directeur général
Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador
(709) 800-6200 Gael.Corbineau@fftnl.ca